

CIRCUITO INTERIOR

¿QUIÉN lo diría?

En la Alcaldía **Gustavo A. Madero**, con todo y que salió un Gobierno de Morena y entró otro del mismo partido guinda, los golpes de transición están siendo más intensos que en las demarcaciones donde hubo cambio de color.

Y UN caso más de divisiones intestinas podría darse hoy en Donceles.

CUENTAN que temprano se discutirá en comisiones la propuesta para despenalizar el aborto.

QUE el panismo más radical lleve días arremetiendo contra la iniciativa era esperado, pero lo que puede resultar una sorpresa es la votación del **Partido Verde**.

CON TODO y que forma parte del mismo bloque de la 4T, hay altas probabilidades de que vaya en contra.

AQUELLO de que la unión hace la fuerza no es ja fuerza!

...

HOY debe haber definiciones.

BENITO JUÁREZ asegura que las clausuras del **Estadio Azul** y la **Plaza México** se hicieron en coordinación del Gobierno capitalino.

OJALÁ que desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento lo confirmen pronto, pues hay algunos que aseguran que no fue precisamente así.

circuitointerior@reforma.com

